

はじめの一步通信

発行・編集 一鍼灸院 三重県名張市丸之内 29-1

一鍼灸院 検索

～開院10年を迎えました～

名張の地に移住し、学んできた治療法、治療哲学を実践すべく、一鍼灸院を開院しました。

1ヶ月かけて家族や友人と共に院内の工事をを行い、チラシのポスティングを行った日々を懐かしく思い出します。

来院された皆さんのカラダを通して様々な症例を経験させていただきました。治療法に悩むたびに本を買い、研修会に参加し、先輩方に尋ねることで治療家として大きく成長させていただきました。そして鍼灸普及活動を通じて、たくさんの仲間や関係者ともつながることが出来ました。

私はこの大好きな鍼灸業を85歳まで現役で続けていくと決めています。次の10年、また次の10年と成長を続けていく姿を治療を通じて感じていただければと思っています。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。



お世話になった仲野整体を離れ、次の日から開院準備が始まり、1月かけて家族や友人と手作りでの準備を行いました。



平成25年5月5日5時5分（GoGoGoGoGo）に院シャッターを開け、神主さんに御祓をしていただき、開院をしました。



開院当初は、とにかく沢山の方に鍼灸治療を届けたいとの想いで、日本全国出張ツアーを行いました。



当院のコンセプトロゴには「ナチュラルな治療、養生で老若男女を支えていきたい」との想いが込められています。



鍼灸学術、介護、医薬品、栄養、手技療法、トレーニング、など、様々な分野の認定、資格を取得してきました。



三重県鍼灸師会理事や日本鍼灸師会委員など、鍼灸業界発展、後進育成の活動を日々行っています。



日々の臨床の中での工夫や新しい発見を深めたり、臨床報告などの発表をしたりしています。



東洋医学、鍼技術、基礎医学、産科、理学療法、歩行、手技療法、エコー、など、研修会に参加し続けています。



消防団、神社行事、自治会活動、子育てイベントなど、地域活動に積極的に参加をしています。



県内マラソン大会からオリンピックまで、スポーツ鍼灸活動をしています。私も走っています。



院内内装や治療器具、小物など身の回りの物はできるだけDIYしています。



食の大切さ、自然の中での暮らしを学び伝えるために、農のある暮らしを実践しています。